

Octobre 2022



L'école du Sommet a reçu, le 27 octobre dernier, 366\$ de la part de Cornerstone Coop dans le cadre de Bags for Breakfast. L'argent reçu servira à l'achat de nourriture pour les élèves qui ont faim le matin.

Inscriptions officielles 2022-2023

Le rapport des inscriptions officielles au 30 septembre 2022 a été présenté aux conseillers. Un total de 738 élèves de la pré-maternelle à la 12e année pour l'année scolaire 2022-2023. Ceci représente une légère augmentation par rapport à l'année précédente lorsque le Conseil comptait 720 élèves pour les mêmes niveaux.

Projet de garderie Cold Lake

La direction générale a rencontré le Conseil d'école Voyageur en ce qui a trait au projet de construction d'un terrain de jeu. Une discussion a également eu lieu avec ce même groupe au sujet du projet de garderie. Un projet de construction de nouveaux édifices à louer doit voir le jour, dès le printemps 2023, tout près de l'école. Les parents se disent ouverts à la possibilité de louer des locaux pour une garderie au lieu de construire un nouvel édifice à côté de l'école. Le conseil des élus souhaite explorer davantage cette possibilité.

École Ste-Catherine Lac La Biche

Une discussion est tenue autour de la possibilité du transfert de l'édifice de l'école Ste-Catherine. Une des précisions que cherche Alberta Infrastructure dans la discussion qui a été entamée est l'avenir du groupe locataire 'Little Sprouts'. Les élus dirigent l'administration de continuer les pourparlers qui mèneront à l'obtention de plus d'informations tout en stipulant que les données sont nécessaires avant de se prononcer.

AU FAIT

Rapport des résultats annuels Assurance de la qualité en éducation

La directrice générale adjointe aux services pédagogiques a présenté au conseil des élus le rapport des résultats annuels sur l'assurance de qualité en éducation. Le rapport démontre certains des points forts et certains défis du système au CSCE pendant l'année scolaire 2021-2022. L'analyse en profondeur sera faite au niveau des équipes écoles pour informer les stratégies de chacun des plans d'éducation des écoles. L'analyse pour le système en général se retrouvera dans le RRAÉ 2021-2022.



Félicitations à l'équipe masculine de volley-ball senior de l'école Beauséjour qui a remporté la finale consolation, à Two Hills, le 16 octobre.

Gestion des risques dans les écoles

L'équipe de gestion a discuté avec les élus afin de déterminer une orientation plus claire en ce qui a trait à des projets dans les écoles qui représentent des risques élevés pour le Conseil puisqu'il s'agit d'infrastructures disponibles au public après les heures de classe. Les élus sont unanimes à dire qu'il faut que les exigences de nos assureurs soient communiquées aux groupes intéressés et que ces consignes doivent être suivies à la lettre pour que les projets obtiennent l'autorisation d'avancer.



Reconnaissance Réginald Roy

Le président du CSCE, Réginald Roy, a été reconnu pour ses 15 ans d'implication dans le milieu scolaire lors du congrès annuel de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF) qui se tenait à Whitehorse, du 20 au 22 octobre dernier. Impliqué au sein du Conseil scolaire Centre-Est depuis 2002, en tant que conseiller puis président, M. Roy est à ce jour un fervent défenseur de la langue française et de l'équivalence réelle en éducation.

Santé et sécurité

Le comité de santé et sécurité du CSCE s'est réuni le 21 octobre dernier, lors d'une journée pédagogique. Lors de cette journée pédagogique, des membres du personnel des écoles et du bureau central ont également suivi un cours de premiers soins. Dans toutes les écoles, des exercices d'évacuation en cas d'incendie ont eu lieu au cours du mois d'octobre.

Prochaine réunion

La prochaine réunion du Conseil aura lieu le **jeudi 24 novembre 2022 à 17h**. Pour y assister, en ligne, consulter la page Conseil du site Internet www.centreest.ca.
